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En Huesca, siendo las 12:30 horas del día 25 de 

mayo de 2016, se reúne la Junta de Escuela, en sesión 

ordinaria, con la asistencia de los miembros relacionados 

al margen, según citación del día 20 de mayo de 2016, y 

con el siguiente orden del día: 

1.- Constitución de la nueva Junta de Escuela. 

2.- Informe de la Comisión Permanente. 

Ratificación de acuerdos. 

3.- Renovación de la Comisión Permanente. 

Designación de 3 profesores, 2 estudiantes y 1 

representante del personal de administración y servicios. 

4.- Propuesta y aprobación, si procede, de los 

horarios para el curso 2016/2017. 

5.- Aprobación, si procede, de la modificación de 

la normativa del sistema interno de gestión de calidad de 

las titulaciones de la EPS. 

6.- Aprobación, si procede, de la modificación de 

la normativa para la elección y designación de las 

comisiones de garantía de calidad y de evaluación de la 

calidad de las titulaciones de la EPS. 

7.- Aprobación, si procede, del plan estratégico 

2016-2020 de la EPS. 

8.- Informe de la situación de los laboratorios de 

investigación a construir en la planta semisótano del 

edificio Tozal de Guara. 

9.- Informe de Dirección. 

10.- Ruegos y preguntas. 

 

 
ASISTENTES 

 

PRESIDENTE: 

Dr. Luis Pardos Castillo 

 

SUBDIRECTORES: 

D.ª Mª Dolores Cepero Ascaso 

Dr. Fco. Javier García Ramos 

Dr. Jesús I. Beamonte San Agustín 

  

SECRETARIO: 

Dr. José Ignacio Villacampa Elfau 

 

ADMINISTRADORA: 

 

REPRESENTANTES PROFESORES: 

Dr. Joaquín Aibar Lete 

Dr. David Badía Villas 

D. Antonio Boné Garasa 

Dra. Elena Cerrada Lamuela 

Dr. Antonio J. Garcés Tebar 

Dr.  César González Cebollada 

Dña. Elena González Pastor 

Dr. José Miguel González Santos 

D. Jesús Guillén Torres 

Dra. Rocío López Flores 

Dr. Hugo Malón Litago 

Dr. Juan José Manyá Cervelló 

Dra. Mª Eugenia Marqués López 

Dra. Clara Martí Dalmau 

Dr. Pablo Martín Ramos 

Dr. José Fco. Martínez López 

Dra. Natividad Miguel Salcedo 

Dra. Celia Montaner Otín 
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Excusan su asistencia: Dña. María Mercedes 

García Domínguez, Dr. Juan José Barriuso Vargas, Dr. 

Juan Herrero Cortés, Dra. Mª Nieves Latorre Sierra, Dr. 

Ernesto Pérez Collazos, Dr. Ramón Reiné Viñales, Dr. 

Alfredo Serreta Oliván, Dr. Jesús Yániz Pérez De 

Albéniz, D. Marcos Martín Ruiz, D.ª Mª Luisa Pérez 

Pascual, D. Juan Ramón Ferrer Lozano y D. Karmelo 

Urcelay Martínez de Iturrate. 

Se da la enhorabuena:  

A la técnico de laboratorio, D.ª Esther López 

Pérez, por el nacimiento de su hijo. 

Al  profesor Dr. Carlos Orús Sanclemente, por el 

premio nacional e internacional a la mejor Tesis Doctoral 

en Marketing en el periodo 2010-2015, concedido por la 

Asociación International Marketing Trends. 

Al profesor Dr. Juan J. Manyá Cervelló, 

nombrado coordinador de un proyecto Marie Curie de 

título “GreenCarbon” para producir materiales 

carbonosos avanzados a partir de biomasa residual. 

 

En el primer punto del orden del día,  

Constitución de la nueva Junta de Escuela, el Sr. 

Presidente da la bienvenida a los miembros que 

componen la nueva Junta de Escuela, de acuerdo con el 

resultado de las pasadas elecciones, quedando desde ese 

momento constituida la Junta de Escuela. 

 

En el segundo punto del orden del día, Informe 

de la Comisión Permanente. Ratificación de acuerdos,  

el Sr. Presidente cede la palabra al profesor Secretario 

que informa de los siguientes asuntos: 

 
Elecciones a Junta de Escuela.- 

La Comisión Permanente se constituyó en Junta 

Electoral el 13 de abril de 2016, aprobando el calendario de elecciones e iniciando el proceso electoral. La 

proclamación definitiva de candidaturas se realizó el 4 de mayo y la jornada electoral tuvo lugar el 18 de 

 

Dr. José M. Nicolau Ibarra 

Dr. José Oriol Ortiz Perpiñá 

Dr. Carlos  Royo Pascual 

Dra. Ester Sales Clemente 

Dr. Fco. Javier Sayago García  

Dr. Alfredo Serreta Oliván 

Dr. Mariano Vidal Cortés 

Dra. Raquel Zufiaurre Galarza 

 

REPRESENTANTES P.A.S: 

D.ª Laura Biarge Lanuza 

D.ª Elena Escar Hernández  

D.ª Adriana Oliva Gracia 

 

REPRESENTANTES ALUMNOS: 

D. Alberto Ara Ferrer 

D. Federico Bermúdez Urrea 

D.ª Pilar Blas Pérez 

D.ª Cristina Blasco Torres 

D.ª Marta Capablo Mondurrey 

D.ª Nerea Fibla Cebrián 

D. Tudor Ionut Gheban 

D.ª Beatriz Montes Fernández 

D.ª Claudia Mora Ibáñez 

D.ª Elisa Navarro Navarro 

D.ª Marta Pérez Redondo 

D.ª Lidia Pradas Sala 

D.ª Belén Rivera Aliaga 

D. Héctor Sampietro Azpillaga 

D.ª Alba Vigo Morancho 

 

INVITADOS: 

Dra. Pilar Catalán Rodríguez 
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mayo. El proceso de elecciones finalizó el 20 de mayo con la proclamación definitiva de los candidatos 

electos que figuran en las tablas adjuntas:  

 

ESTUDIANTES 
 

CANDIDATURA “UNI-CA” (14 PUESTOS) 
TITULARES: 
Marta Capablo Mondurrey 
Marta Pérez Redondo 
Héctor Sampietro Lardiés 
Tudor Ionut Gheban 
Federico Bermúdez Urrea 
Nerea Fibla Cebrián 
Marcos Martín Ruiz 
Lidia Pradas Sala 
Alberto Ara Ferrer 
María Luisa Pérez Pascual 
Cristina Blasco Torres 
Miguel Suberviola Azpillaga 
Claudia Mora Ibáñez 
Beatriz Montes Fernández 

SUPLENTES: 
1. José Javier Colás Maestro 
2. Sergio Estaún Claver 

 
CANDIDATURA “VADIELLO” (4 PUESTOS) 
TITULARES: 
Belén Rivera Aliaga 
Elisa Navarro Navarro 
Alba Vigo Morancho 
Pilar Blas Pérez 

SUPLENTES: 
1. Izarbe Serrano Conde 
2. Natalia Langa Lomba 
3. Víctor Rotellar Fauquet 
4. Natalia Delgado López  

 
PERSONAL DE ADMINISTRACIÓN Y SERVICIOS 

 
 CANDIDATOS: TODO EL CENSO SALVO LAS RENUNCIAS (3 PUESTOS) 
TITULARES: 
Laura Biarge Lanuza 
Elena Escar Hernández 
Adriana Oliva Gracia 
 

SUPLENTES: 
1. Luis Mariano Blanco Domingo 
2. María Antonia Escar Roc 
3. Jesús Laliena Solanes 

 
 

PERSONAL DOCENTE E INVESTIGADOR 
 

CANDIDATURA LISTA ABIERTA (30 PUESTOS) 
TITULARES: 
Fco. Javier García Ramos “P” 
Luis Pardos Castillo “P” 
José Ignacio Villacampa Elfau “P” 
Ernesto Pérez Collazos “P” 
Juan José Manyá Cervelló “P” 
Carlos Royo Pascual “P” 
Joaquín Aibar Lete “P” 
Mª Dolores Cepero Ascaso “P” 
Mariano Vidal Cortés “P” 
Jesús I. Beamonte San Agustín “P” 
Hugo Malón Litago “P” 
Antonio Boné Garasa “P” 

SUPLENTES: 
1. Mª Asunción Usón Murillo “P” 
2. Manuel Azuara Medel “no P” 
3. Ricardo Aliod Sebastián “P” 
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César González Cebollada “P” 
Rocío López Flores “P” 
Mª Nieves Latorre Sierra “P” 
Natividad Miguel Salcedo “no P” 
Elena Cerrada Lamuela “P” 
Juan Herrero Cortés “P” 
Alfredo Serreta Oliván “P” 
Mª Eugenia Marqués López “no P” 
Pablo Martín Ramos “P” 
Ramón Reiné Viñales “P” 
Juan José Barriuso Vargas “P” 
David Badía Villas “P” 
José Miguel González Santos “P” 
José Manuel Nicolau Ibarra “P” 
Oriol Ortiz Perpiñá “P” 
Antonio Javier Garcés Tebar “P” 
Jesús Guillén Torres “P” 
Fco. Javier Sayago García “P” 

 
 
CANDIDATURA “GUARA” (9 PUESTOS) 
TITULARES: 
Celia Montaner Otín  “P” 
Clara Martí Dalmau  “P” 
Ester Sales Clemente “P” 
Pilar Santolaria Blasco  “P” 
Jesús Yániz Pérez de Albéniz “P” 
Raquel Zufiaurre Galarza  “P” 
José Francisco Martínez López “P” 
Elena González Pastor  “P” 
Emilio Sánchez Blas  “P” 

SUPLENTES: 
1. José Antonio Sánchez Nadal “P” 
2. Pilar Chamorro Pascual  “P” 
3. José Man. Muniozguren Etcheverry “P” 

 

 
Acuerdo de Comisión Permanente.- 

Se informa del acuerdo de Comisión Permanente de fecha 13/04/2016, de que el profesor Juan 

Barriuso Vargas sea el nuevo Director del Estudio Propio “Diploma de Especialización en 

Protección Vegetal” en sustitución del anterior, el profesor Joaquín Aibar Lete.  

La Junta de Escuela ratifica por asentimiento dicho acuerdo de la Comisión Permanente.  

 

En el tercero punto del orden del día, Renovación de la Comisión Permanente. Designación 

de 3 profesores, 2 estudiantes y 1 representante del personal de administración y servicios,  el Sr. 

Presidente cede la palabra al profesor Secretario que informa que, tras la constitución de la nueva Junta, 

es preceptivo la renovación de la Comisión Permanente con arreglo al art. 45 del Reglamento de la 

Escuela. 

 

En representación del personal docente e investigador se presentan: Antonio J. Garcés Tebar, 

Pablo Martín Ramos y Ester Sales Clemente. 
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 Los estudiantes presentan la candidatura formada por: Beatriz Montes Fernández y Belén Rivera 

Aliaga. 

En representación del personal de administración y servicios se presenta: Laura Biarge 

Lanuza. 

La Junta de Escuela aprueba, por asentimiento, las propuestas presentadas  y se designa a las 

personas antes indicadas como miembros de la Comisión Permanente de la Escuela. 

 

En el cuarto punto del orden del día, Propuesta y aprobación, si procede, de los horarios 

para el curso 2016/17, el Sr. Presidente cede la palabra al Subdirector de Ordenación Académica, el 

profesor  Jesús I. Beamonte, que presenta la propuesta de horarios. El documento que se presenta para su 

aprobación es el enviado junto a la convocatoria de Junta de Escuela e  incluye modificaciones, atendidas 

en el periodo de alegaciones, respecto a la 1ª propuesta de horarios enviada por correo electrónico. A 

continuación se abre un turno de intervenciones para posibles modificaciones.  

La profesora Rocío López solicita que, en los horarios del 2º semestre del 2º curso del GIAMR,  la 

asignatura “Ecología y gestión de subproductos agroindustriales” a impartir los lunes de 16 a 19 h, se 

traslade a los miércoles con el mismo horario. La modificación es aceptada por la Junta de Escuela.  

El profesor David Badía propone que, en los horarios del 2º semestre del 4º curso del Grado en 

CCAA, la asignatura “Aplicación de residuos al suelo y fertilidad”, a impartir los martes de 16 a 20 h, se 

indique que la franja horaria de 18 a 20 h corresponde con actividades de prácticas. Se acepta por la Junta 

de Escuela. 

El Sr. Presidente recuerda que si se imparte el Máster Universitario en Investigación en Ciencias 

Agrarias y Ambientales, estos horarios requerirán ajustes. Así mismo, el profesor Pardos informa que 

para la elaboración de los horarios de 1º del Máster Universitario en Ingeniería Agronómica, con el fin de 

favorecer el acceso a estos estudios de las personas activas en el mercado laboral, se va a utilizar el 

criterio de rotación entre asignaturas de los horarios de mañana y tarde. 

La Junta de Escuela aprueba por asentimiento la propuesta de  horarios para el curso 

académico 2016/17, que se adjunta en el Anexo I. 

 

En el quinto punto del orden del día, Aprobación, si procede, de la modificación de la 

normativa del sistema interno de gestión de calidad de las titulaciones de la EPS, el Sr. Presidente 

cede la palabra al Secretario, el profesor  José Ignacio Villacampa, que presenta la propuesta enviada 

junto a la convocatoria de Junta de Escuela, elaborada por el equipo de dirección para su adecuación al 

Reglamento de la Organización y Gestión de la calidad de los estudios de grado y máster universitario 

(Acuerdo de 23 de febrero de 2016 del Consejo de Gobierno de la Universidad de Zaragoza; BOUZ 3-16 

de 9 de marzo de 2016). 
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La Junta de Escuela aprueba por asentimiento la propuesta de  modificación de la normativa del 

sistema interno de gestión de calidad de las titulaciones de la EPS, que se adjunta en el Anexo II. 

 

En el sexto punto del orden del día, Aprobación, si procede, de la modificación de la 

normativa para la elección y designación de las comisiones de garantía de calidad y de evaluación 

de la calidad de las titulaciones de la EPS, el Sr. Presidente cede la palabra al Secretario, el profesor  

José Ignacio Villacampa, que presenta la propuesta enviada junto a la convocatoria de Junta de Escuela. 

La Junta de Escuela aprueba por asentimiento la propuesta de  modificación de la normativa 

para la elección y designación de las comisiones de garantía de calidad y de evaluación de la calidad 

de las titulaciones de la EPS, que se adjunta en el Anexo III. 

 

En el séptimo punto del orden del día, Aprobación, si procede, del Plan Estratégico 2016-

2020 de la EPS, el Sr. Presidente justifica la elaboración del Plan Estratégico como una de las 

consecuencias de la auditoría interna del Sistema de Garantía Interna de Calidad (SGIC) de la EPS y para 

darle continuidad al primer Plan Estratégico de la EPS elaborado en el año 2005. El profesor Pardos 

informa que para la elaboración del documento se consideró oportuno la creación de un grupo de trabajo, 

con representación de los tres colectivos que componen la comunidad universitaria de la Escuela, 

integrado por: el equipo de dirección y la administradora del Centro, el presidente del Comité de Calidad, 

el profesor Antonio Garcés, tres representantes del pdi (Mariano Vidal, María Eugenia Marqués y Rocío 

López), tres representantes de los estudiantes (Andrea Elbaile, Sergio Estaún y Javier Abizanda) y dos 

representantes del pas (Asunción Callizo y Elena Escar). Tras varias sesiones de trabajo el documento 

resultante  ha sido enviado junto a la convocatoria de Junta de Escuela para su discusión y aprobación en 

esta sesión de Junta de Escuela. A continuación, se abre un turno de intervenciones. 

La profesora Mª Eugenia Marqués para proponer la eliminación de la palabra ERASMUS de la 

DEBILIDAD: “Escaso número de programas de intercambio ERASMUS con países de habla inglesa”. 

Responde el Sr. Presidente que la razón de incluir la palabra ERASMUS es con la finalidad de restringir 

el ámbito geográfico a la Comunidad Europea, excluyendo destinos de habla inglesa como EEUU, 

Canadá y Australia más remotos e inaccesibles. La Junta de Escuela desestima por asentimiento la 

propuesta. 

La profesora Mª Eugenia Marqués para preguntar la razón de incluir la palabra profesionalizante en la 

DEBILIDAD: “Ausencia de un Máster profesionalizante que dé continuidad al Grado en Ciencias 

Ambientales”. Responde el profesor Pardos que el calificativo profesionalizante no se refiere a que estos 

estudios proporcionen  atribuciones profesionales, sino que estos estudios de máster sean lo suficiente 

específicos que favorezcan la inserción laboral de los egresados. 
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El profesor José Miguel González propone sustituir precariedad por inestabilidad en la AMENAZA: 

“Previsible precariedad laboral de los egresados”. La Junta de Escuela admite por asentimiento la 

propuesta.  

El profesor José Miguel González propone sustituir “La disminución del número de estudiantes…” por 

“El reducido número de estudiantes por grupo…” en el epígrafe 8.4 OPORTUNIDADES. La Junta de 

Escuela admite por asentimiento la propuesta.  

El profesor José Miguel González propone matizar, la importancia del sector agroalimentario y ambiental 

en la provincia de Huesca, en el epígrafe 6. ANÁLISIS DEL ENTORNO EXTERIOR. La Junta de 

Escuela admite por asentimiento la propuesta.  

La profesora Mª Eugenia Marqués para preguntar si se van a establecer mecanismos de autoevaluación a 

lo largo de los cuatro años de duración del Plan. Responde el profesor Pardos que se revisará el grado de 

cumplimiento del Plan Estratégico a través del Informe de Gestión y Programa de Actuación que se 

aprueba anualmente por la Junta de Centro. 

La Junta de Escuela aprueba por asentimiento el  Plan Estratégico 2016-2020 de la EPS, que se 

adjunta en el Anexo IV. 

 

En el octavo punto del orden del día, Informe de la situación de los laboratorios de 

investigación a construir en la planta semisótano del edificio Tozal de Guara, el Sr. Presidente 

recuerda el acuerdo de financiación entre el Gobierno de Aragón y la Universidad de Zaragoza para la 

construcción de los laboratorios de investigación, cuyo proyecto una vez adaptado a la normativa por 

parte de la Unidad Técnica de Construcciones (UTC) se encuentra en fase de solicitud de licencia de obra 

al Ayuntamiento de Huesca. Sin embargo, el profesor Pardos informa de la llamada telefónica hace unos 

días del Vicerrector del Campus de Huesca comunicando el aplazamiento de las obras hasta el año 2017. 

 

En el noveno punto del orden del día, Informe de Dirección, se informa de los siguientes 

asuntos: 

Consejos de Gobierno.- 

En la sesión del 29 de abril, entre los asuntos aprobados destacaron: 1º Primera Fase del POD 

2016/2017. En lo que respecta a la Escuela se aprobó: 

 Cambio de Centro de la profesora Esther Asensio, del Área de Química Analítica, que pasa a la 

Facultad de Veterinaria. 

 Plaza de Profesor Ayudante Doctor en el Área de Ecología, y amortización de la plaza de 

Profesor Asociado en la misma Área. 

 Transformación de Ayudante Doctor a Contratado Doctor Interino en el Área de Ingeniería 

Mecánica. 

 Plaza de Asociado a Tiempo Parcial 6 horas en el Área de Tecnologías del Medio Ambiente. 
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 Plaza de Asociado a Tiempo Parcial 6 horas para el segundo semestre en el Área de Medicina 

Preventiva y Salud Pública. 

 Plaza de Asociado a Tiempo Parcial 4 horas en el Área de Organización de Empresas. 

 Renovación de una plaza de Asociado a Tiempo Parcial 6 horas en el Área de Proyectos de 

Ingeniería. 

 No se aprobó la plaza de Asociado a Tiempo Parcial solicitada por el Departamento de Geografía 

y Ordenación del Territorio en el Área de Geografía Física. 

 

Granja de Almudévar.- 

El Rector envió un escrito al Presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro aceptando la 

rescisión del convenio de cesión de la Granja de Almudévar con fecha 15 de abril de 2016. 

 
Reuniones institucionales.-  

Asistimos en Madrid a la Conferencia de Centros Universitarios de Ingenierías Agroalimentarias y 

Forestales, donde se abordó la problemática de los trabajos fin de estudios y del descenso de alumnos de 

nuevo ingreso en casi todos los centros. 

Recibimos la visita institucional del Equipo de Dirección de la Escuela de Ingeniería y 

Arquitectura, que quería conocer nuestro Centro y hablar de posibles líneas de colaboración en el futuro. 
 

Actividades.- 

Se celebró en nuestro Centro la I Olimpiada Regional Agroalimentaria y Ambiental dirigida a 

alumnos de segundo de bachillerato, en la que participaron unos 60 estudiantes de 12 Institutos de 

Educación Secundaria. 

La Jornada de Puertas Abiertas, con la asistencia de unas 25 personas y, así mismo, recibimos a 

unos 50 egresados de la promoción 88-91 de Ingeniería Técnica Industrial. 

Las XXVII Jornadas de Ciencia y Tecnología que este año abordaron el tema de las “Soluciones 

técnicas para los purines generados en el sector porcino”. A las jornadas asistieron un centenar personas. 

En un acto presidido por el Vicerrector del Campus de Huesca y la Vicerrectora de Estudiantes y 

Empleo tuvo lugar la ceremonia de Graduación de la Escuela, la entrega de premios de la I Olimpiada 

Regional Agroalimentaria y Ambiental, Extraordinarios Fin de Carrera, y a los mejores trabajos fin de 

estudios. Al acto asistieron unas 200 personas entre estudiantes y familiares. 

A lo largo del curso 2015-16 se ha realizado la actividad “Spoken English Cofee” que ha sido 

coordinada por el profesor Pablo Martín Ramos. 

 

UIMP.- 

Reunión  en nuestra Escuela del Claustro de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo. 
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Representación de la EPS.- 

En la toma de posesión del Rector, el profesor José Antonio Mayoral Murillo. 

 

Huertos ecológicos.- 

Se ha puesto en marcha la iniciativa de Huertos Ecológicos dirigidos a estudiantes, profesores y 

personal de administración y servicios de la Escuela, y que en estos momentos estamos todavía en 

periodo de recepción de solicitudes. 

Para finalizar el informe de dirección, el Sr. Presidente invita a asistir al seminario de doctorandos 

que tendrá lugar el 26 de mayo a partir de las 16:30h en la sala de reuniones del edificio Guara. 

 

En el décimo punto del orden del día, Ruegos y preguntas, no hay intervenciones. 

 
Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión cuando son las 14:00 horas del día 25 de mayo de 

2016, de todo lo cual como Secretario doy fe. 

 

          Vº Bº 

   EL PRESIDENTE       EL SECRETARIO 

 

 

Fdo.: Luis Pardos Castillo Fdo.: José Ignacio Villacampa Elfau 
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